



ELISE VON KÖNIG GEMEINSCHAFTSSCHULE Nagoldstraße 7 70376 Stuttgart



GEMEINSCHAFTSSCHULE
Stuttgart-Münster

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu, und ich möchte diese Gelegenheit nutzen, um mich herzlich bei Ihnen für die Zusammenarbeit und das Vertrauen in den ersten Wochen meiner Tätigkeit als neue Rektorin der Elise von König - Gemeinschaftsschule zu bedanken. Seit Anfang November bin ich nun in dieser Position, und ich freue mich sehr darüber, wie gut ich mich bereits in die Schulgemeinschaft eingelebt habe. Ich erlebe eine Schule, in der das Wohl der Schülerinnen und Schüler an erster Stelle steht und in der das Miteinander von Lehrkräften, Eltern und Schülern sehr wertgeschätzt wird.

Besonders freue ich mich, Ihnen mitteilen zu können, dass wir kürzlich durch die Teilnahme beim Sparda-Wettbewerb 500 € gewonnen haben! Dieser Betrag wird dem Förderverein gutgeschrieben und soll dazu genutzt werden, das geplante inklusive Schülercafé weiter voranzutreiben. Ich bin sicher, dass dieses Projekt nicht nur den Schülerinnen und Schülern zugutekommt, sondern auch einen Ort schafft, an dem sich alle Mitglieder unserer Schulgemeinschaft wohlfühlen können. Ich danke Ihnen allen für die Unterstützung bei der Stimmenabgabe für unser Herzensprojekt.

Trotz aller Herausforderungen, die dieses Jahr mit sich gebracht hat, gibt es auch viele hoffnungsvolle Ausblicke für das kommende Jahr. Ein besonders freudiges Ereignis wird der Neubau der Schule sein, der voraussichtlich im Februar, rund um die Faschingsferien, bezogen werden kann. Zwar reicht es nicht mehr für ein „Weihnachtswunder“, aber wie wir wissen, kommen Wunder auch manchmal mit Verspätung. Lassen Sie uns also die Daumen drücken, dass es diesmal wirklich klappt und wir endlich in den neuen Räumen arbeiten können.

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, dem 19. Dezember, findet von 08.30 – 09.15 Uhr in der Turnhalle die große Weihnachts- / Friedensfeier für alle Schülerinnen und Schüler statt. Wir freuen uns auf eine stimmungsvolle, friedliche und fröhliche Veranstaltung, bei der wir gemeinsam das Jahr ausklingen lassen können. Hier der Tagesablauf:

Primarstufe:

Treffpunkt: 08.00 Uhr im Klassenzimmer

Unterrichtsende: 11.30 Uhr

Sekundarstufe:

08.30 Uhr an der Turnhalle

11.00 Uhr

Es gibt für alle Schüler*innen kein Mittagessen und keine Spätbetreuung am letzten Schultag.

Im neuen Jahr beginnt der Unterricht am Mittwoch, den 07.01.2026 nach Stundenplan.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein besinnliches und erholsames Weihnachtsfest sowie ein glückliches und gesundes neues Jahr 2026. Möge es uns allen viele schöne und ermutigende Momente bringen.

Mit herzlichen Grüßen

Katja Ibrahim

auch im Namen aller Mitarbeitenden der Schulgemeinschaft

